
Pièces 6 Pièces

Superficie 288 m²

Référence 16_10468 GG

Prix 1 795 000 €

Bandol
Maison à vendre (83150)
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Bandol  à  5  minutes  en  voiture  du  port  et  du  Golf  de  Frégate,  dans  un  cadre

verdoyant  et  calme,  nous  vous  présentons  une  magnifique  villa  contemporaine

familiale de 288.47 m2 édifiée sur une parcelle de 2501 m2. Elle dispose en rez de

jardin de splendides volumes, d'un double séjour / salle à manger avec une cuisine

américaine haut de gamme de 111 m2, donnant sur une énorme terrasse face à la

piscine, un WC et une buanderie. A l'étage, 3 chambres dont une suite parentale

avec  salle  de  bain,  douche  et  baignoire,  dressing  et  wc,  une  autre  salle  d'eau  et

wc. Au 2ème étage, une suite de 32 m2. Un ...

In the town of Bandol, 5 minutes by car from the port and the Golf de la Frégate, in

a green and calm setting, we present to you a magnificent contemporary family villa

of 290 m2 built on a plot of 2501 m2. It has splendid volumes on the ground floor,

a double living / dining room with a top-of-the-range American kitchen of 111 m2,

opening onto a huge terrace facing the swimming pool, a toilet and a laundry room.

Upstairs,  3  bedrooms  including  a  master  suite  with  bathroom,  shower  and  bath,

dressing room and wc, another shower room and wc. On the 2nd floor, a suite of

32 m2. A garage of 70 m2 ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence
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